
Antwort der Verwaltung: 

 

Zum vorliegenden Antrag wird auf die Sitzungsvorlage Nr. 21//0180 verwiesen. Da sich die Situation 

um die Vermarktung der Gewerbeflächen und der Grundstücke in den letzten 5 Jahren grundlegend 

geändert hat, wird aus Sicht der Verwaltung die Auflösung der Gesellschaft befürwortet. Hierdurch 

hat sich der Antrag erledigt. 

 

 

 

 

 

   Idel    G. Böhling 

  Fachbereichsleiterin   Bürgermeister 
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